

いいのしょうがっこう

飯野小学校だより

2023(令和5)年3月1日(水) No.27

6年生を送る会がありました

2月22日(水) I・2限目に6年生を送る会がありました。

5年生が中心になって企画・運営し、各学年が6年生への感謝の気持ちを伝えました。

2年生は、学校生活で「6年生ってすごい!」と
かん
じたことを劇で表現し、ダンスで感謝の気持ち
を表しました。

| 年生は、感謝の気持ちをよびかけと「世界がひとつになるまで」の合唱とパネルで表現しました。

3年生は、6年生の素敵なところをよびかけで発表し、ローマ字で校歌に合わせたクイズとメッセージを送り、リコーダーなどで「ミッキーマウスマーチ」の合奏をしました。

4年生は、卒業検定クイズと大なわが決をしました。4年生が勝ったら4月からも飯野小学校に残留することに・・・。結果は、さすが6年生!合格です。音楽会で発表した「ふるさと」のプレゼントもありました。

5年生は、感謝と決意のよびかけと「新時代」 をボディパーカッションで感謝の気持ちを伝えるとともに、開閉会式も運営してくれました。

6年生からは、1~5年生に「春風の中で」の がっしょう れい 合唱のお礼がありました。きれいな歌声が体育館 に響いていました。

最後は、6年生から5年生へ引継ぎのセレモニ

ーを行いました。この会を通して,5年生のみんなは,最高学年になる。という自覚をもってこれからの学校生活を過ごしていってくれることでしょう。







「昔のくらし」について学びました

2月24日(金)に3年生が、「今と昔のくらしをくらべてエネルギーのちがいをみつけよう」をめあてに学びました。今回は、社会科で学んだことの発展学習になります。各クラスとも2時間ずつがによりました。

みぇけんちきゅうおんだんかぼうしかつどうすいしん 三重県地球温暖化防止活動推進センターか ち落合さんと吉田さんを講師に招いて学習しました。

「昔」は、今から約70年前、昭和20年~30年



ごろの設定です。今は、石油・ガス・電気などのエネルギーを消費して生活しています。子どもたちからは、今のくらしは、「べんり」・「らく」・「楽しい」という意見がありました。「昔」は、どうだったのでしょうか。あたたかくするためには・・・、すずしくするためには・・・、ごはんを食べるためには・・・、おでかけするには・・・、など今と昔の使われていたエネルギーの違いについて参えました。

みんなで話し合った後は、昔に使われていた道具(今も使われているものもありますが・・・)をさわったり、使ってみたりしました。石うすで、炒った大豆をきな粉にする作業も体験しました。

がんきょうしょう 環境省のデータによると、1世帯が 1年間で支払った電気代やガス代などは、約17万円 になるそうです(2019年度)。電気や石油などのエネルギーを消費することで Co2 (二酸化炭素)も排出されます。

「省エネ」や「節電」という言葉もよく聞かれます。今回の学習を通して、普段の生活をふりかえり、環境について考えるよい機会になることを願っています。



